

Miguel Díaz-Canel évoque les idées de Fidel sur l'éducation



La Havane, 17 août, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a rappelé ce vendredi sur Twitter une phrase de Fidel Castro qui souligne l'importance de l'éducation pour le processus révolutionnaire dans notre pays.

«On ne peut pas concevoir une Révolution sans l'enseignement » a-t-il repris dans son tweet la phrase prononcée par le leader historique de la Révolution cubaine à la clôture d'une conférence ouvrière sur l'alphabétisation le 16 août 1961.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/199277-miguel-diaz-canel-evoque-les-idees-de-fidel-sur-leducation>



Radio Habana Cuba